
様式第３号（第５、第６の１、第６の２関係）（その１）  
 

警 察 署 協 議 会 会 議 録 
門司警察署協議会 

 
開催年月日時 

 令和６年５月１４日  午後４時００分 から 
 令和６年５月１４日  午後５時４５分 まで 

 

  

 
開 催 場 所        福岡県門司警察署３階大会議室 等  

 

出 席 者        

警察署協議会 会長以下８名 

 

  

 

警 察 署        
署長、副署長、総務課長、会計課長、 
生活安全課長、地域課長、刑事課長、警備課長、

交通課長 
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【会長挨拶】（要旨） 
○ 令和６年度第１回門司警察署協議会に出席いただき、御礼申し上げる。 
○ 署幹部５名、委員１名が新しい顔ぶれとなり、これから、皆で楽しく仲良く、

門司署が一体となり門司区の安全安心に努めていただけるよう私共も応援して

いきたいと思う。 
○ 本日は、委員が希望していた警備艇への乗船ができるとのことであり、全盛

期には、横浜、神戸と並び日本三大港と言われた門司港の町を船から見ること

ができることに感謝すると共に、警備に関することを勉強したいと思うのでよ

ろしくお願いする。 
 

【署長挨拶】（要旨） 
○ お忙しい中、お集まりいただき、御礼申し上げる。 
○ 併せて、平素から警察活動への御理解・御協力に重ねて感謝申し上げる。 
○ 今月３日と４日に門司海峡フェスタが開催され、多くの来訪者で賑わった。 
  当署において雑踏警備を実施し、大きな事件事故もなく無事完遂することが

できたが、今月末に予定されている、門司みなと祭りにおいても、皆様が安心

して祭りを楽しめるよう各種対策を講じるので、ご支援ご協力をお願いする。 
○ 本日は、当署と博多臨港署にしかない、船舶警ら係の警備艇への乗船を予定

しているため、先にご意見等に対する回答、昨今の特殊詐欺情勢について報告

させていただく。 
○ 本日も、忌憚のない意見をお願いする。 
 

【質疑・意見・要望等】 
  ○ 委員から「音声応答転送装置になり、警察が遠くなったようだ。変な電話

が多いのも実情であろうが、何か良い方法はないのだろうか。」旨の意見が

あり、総務課長から「緊急性や専門性に合わせた迅速的確な対応、録音機能

により言われなき抗議への適切な対応を目的として、当署では本年３月から
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導入された。今後は、改善すべき点は改善し対応していきたいと思う。」旨の

回答があった。 
○ 委員から「新築された大里交番について知りたい」旨の質問があり、地域課

長から「昭和４３年に開設された大里交番は、老朽化のため本年３月２日に新

築開設された。常時約４名の警察官が勤務しているが、新築に伴い女性警察官

の配置が可能となったことが大きな変更点である。これにより、これまで以上

に地域住民の皆様へ寄り添った活動を推進したいと考えている。」旨の回答が

あった。  
○ 委員から「門司港交番員が児童の登下校見守り活動をしていいただいてお

り、大変ありがたい。」旨の意見があり、地域課長から「ありがたいご意見に

ついて、地域課員に周知したところ、大変励みとなった。」旨の回答があった。 
 ○ 委員から「門司港駅付近の交差点（桟橋通り交差点）において、右折信号等

がないため、路線バスが黄信号で進入してしまう。」旨の意見があり、交通課

長から「当該交差点は、付近の都市開発と合わせて改良計画が進んでいる」旨

の回答があった。 
 ○ 委員から「門司駅付近でバイクによる暴走行為を目にする。」旨の意見があ

り、交通課長から「先般、暴走行為を行う者を地域課員が検挙している。改造

バイクが駐車されているとか、コンビニに集まっている等を見かけた場合は、

１１０番通報をお願いしたい。」旨の回答があった。 
 ○ 委員から「住宅地の交差点において、視認不良の場所がある。カーブミラ

ーの設置等検討していただきたい。」旨の意見があり、交通課長から「当該

交差点は、付近の商店がのぼり旗を立てていたため撤去させた。カーブミラ

ー設置については、自治会等からまちづくり整備課へ申請していただきた

い。」旨の回答があった。 
 

【報告事項等】 
１ 特殊詐欺情勢について 
 ⑴ 令和５年中の発生状況、被害額等 
 ⑵ 手口について 
  ア コンピュータウイルス感染を装った架空請求詐欺 
  イ ＳＮＳを用いた、投資やロマンス詐欺 
 ⑶ 匿名・流動型犯罪グループに対する専従捜査体制の確立について 

 ２ 船舶警ら係の活動等について 
  ⑴ 船舶警ら係の活動について 
  ⑵ 警備艇の性能等について 
  ⑶ 警備艇乗船 
 


